

HACE 30AÑOS

El Heraldo 14 de Enero de 1995

SE INICIAN TRABAJOS EN PUENTE LONCOMILLA

Para satisfacción de los habitantes del sector de Loncomilla ubicado a unos 15 kilómetros de Linares, se comenzará dentro de los próximos días la construcción de un nuevo puente en el río Loncomilla. Este sector está desde aproximadamente tres años inhabilitado para el servicio de locomoción. El Gobernador Provincial Víctor Chávez informó a Diario El Heraldo que “los trabajos se realizarán con aportes del Estado por una suma de 680 millones de pesos. Finalmente dijo que “creemos que este logro se debe a la permanencia de trabajar entre la comunidad y el Estado”.

DEFINIDOS PROYECTOS PARA LAS COMUNAS MÁS POBRES

Una importante reunión de coordinación sostuvo recientemente el Gobernador Provincial Víctor Chávez Pérez con representantes del Fondo de Solidaridad Social FOSIS, que son los que están encargados de buscar alternativas de trabajo para las comunas calificadas como las más pobres de la Provincia de Linares. Se le ha puesto especial énfasis en las materias más relevantes en las comunas de Longaví y Yervas Buenas y en coordinación con las municipalidades y la Gobernación Provincial lo que es mejor para cada una de estas comunas.